

Vorstoß auf Platz 2 nach der vierten Runde!

Bei annähernd perfekten Faustballbedingungen ging die vierte Runde der 1. Landesliga in Höhnhart für uns über die Bühne! Gegner waren die vor dieser Runde mit uns punktegleichen Inzersdorfer und die mit 4 Punkten ausgestattete Mannschaft aus Arbing.

Gleich die erste Partie des Tages war dann auch gegen die Inzersdorfer, wo es eigentlich immer enge Partien für uns gegeben hat. Und auch an diesem Tag wogte das Spiel hin und her, wobei sich zunächst die "bergab" spielende Mannschaft immer leichter getan hat, sodass die fast logische Konsequenz war, dass diese Mannschaft immer den Satz für sich entscheiden konnte. 11:9, 8:11, 11:9 und 6:11 also die ersten vier Sätze, der fünfte musste entscheiden. Wir wählten bis zum Seitenwechsel bei 6:2 die bessere Seite, und konnten somit mit einem guten Polster auf der vermeintlich schlechteren Seite den Satz dann eigentlich trocken nachhause spielen. Dieses Mal konnten wir uns also knapp gegen die Inzersdorfer durchsetzen.

In der zweiten Partie für uns an diesem Tag profitierten wir sicherlich davon, dass sich die Arbinger gegen Höhnhart im Spiel zuvor einen harten Kampf geliefert und erst ganz knapp im fünften Satz mit 10:12 verloren hatten, nachdem sie beim Stand von 10:6 schon vier Matchbälle nicht verwerten konnten. Wir konnten diesen Knick, den ihnen diese Niederlage sicherlich zugefügt hat, dann konsequent ausnutzen. Wir agierten hochkonzentriert alle drei Sätze, begingen kaum Eigenfehler, sodass dann am Ende ein klares 3:0 (11:4, 11:7, 11:5) am Papier stand!

Fazit: Nachdem die vor dieser Runde mit zwei Punkten vor uns gelegenen Mannschaften entweder gar nicht (Vöcklabruck blieb in der 4. Runde punktelos) oder mit nur 2 Punkten (Froschberg) die Heimreise antreten mussten, konnten wir mit diesen zwei Siegen auf den zweiten Platz in der Tabelle, 2 Punkte hinter Spitzenreiter Höhnhart, vorstoßen! Somit kommt es in zwei Wochen bei der Heimrunde in Bruck (**Samstag, 12.10., 14 Uhr - schon mal vormerken!!!**) zum großen Showdown um

den Herbstmeistertitel, da sich in dieser letzten Runde des Herbstes die ersten vier Mannschaften der Tabelle bei uns in Bruck treffen! Spannende Spiele sind also fast garantiert - und auch wir haben natürlich noch die Chance auf den Herbstmeister! Wir würden uns also sehr freuen, den einen oder anderen Faustball-Interessierten bei uns auf der ASKÖ Anlage in Bruck begrüßen zu dürfen!

Im Einsatz waren: Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr)

[Ergebnisse und Tabellenstand!](#)

[Fotos der Saison!](#)

Foto von der dritten Runde 2013 in Urfahr:

Stehend von links: Köpf Daniel, Koller Thomas, Freilinger Fredi

Hockend von links: Kaisermayr Günther, Freilinger Thomas

Hinter der Kamera: Freilinger Stefan



